

## **Erfahrungsbericht von Marie Caspari**

Habt ihr euch schon einmal gefragt, wie es ist in einem Autohaus zu arbeiten? Ich habe es erlebt und werde euch nun ein bisschen darüber berichten.

Ich war die letzten zwei Wochen im Praktikum beim Autohaus Hache in Blomberg. Mit einem Praktikum kann man sehr gute Einblicke in das Berufsleben bekommen. In der ersten Woche durfte ich in den Verkaufsbereich hineinschnuppern und konnte miterleben, wie Autos angeliefert wurden und auf welche Schäden man besonders achten sollte. Außerdem durfte ich mit einer Spiegelreflexkamera Autos fotografieren. Dies hat mir sehr viel Spaß gemacht. Ich konnte außerdem oft bei Dienstfahrten mitfahren. In der zweiten Woche war ich dann im Servicebereich. Dort hatte man einerseits viel Kundenkontakt, weil dort zum Beispiel alle Werkstatttermine vergeben werden, aber andererseits durfte ich mich auch mit zwei Computersystemen auseinandersetzen.

Abschließend möchte ich also noch einmal sagen, dass mir das Praktikum dort sehr viel Spaß gemacht hat und ich es euch empfehlen kann. Allerdings solltet ihr euch sehr für Autos interessieren, weil es 24/7 um Autos geht.